

Bouqueret placé

Belle performance pour Antoine Bouqueret pour son deuxième cyclo-cross cette saison. Après une belle remontée, l'éclectique coureur du VC La Saussaye/Elbeuf a pris la 6^e place à 1'06" de Romain Seigle (Rhône-Alpes). Le Manchois Benoit Cosnefroy (UC Bricquebec), 7^e et meilleur juniors 1^{re} année, termine dans son sillage. Mehdi Henriët (VC Pacy, cadets 1) qui participait pour la première fois à une course nationale a joué de malchance chez les cadets, rétrogradant sur chute alors qu'il pointait en 13^e position (sur 188 partants), et a dû se contenter de la 48^e place.